

An

„Wir Zwei“ GmbH

Dreieich

Der Fa. „Wir Zwei“ möchte ich herzlich danken für Ihr Engagement. Ich fühlte mich jederzeit gut aufgehoben und wurde auch gut betreut. Ganz besonders danke ich Frau Weiß und Frau Staudt, die sich doch öfters mal meine Sorgen anhören mussten und denen das nie zuviel war. Natürlich danke ich auch Herrn Brühmann, der sich persönlich um mich gekümmert hat und mich auch öfters angerufen hat.

Alles in allem kann ich die Fa. „Wir Zwei“ nur weiterempfehlen.

Mit freundlichen Grüßen!

